



À l'Hôtel-Dieu de Lévis, le 5 novembre 1989, à l'âge de 85 ans, est décédé Monsieur l'Abbé Lucien Dallaire, ancien professeur, directeur et procureur du Collège de Lévis et ancien administrateur de la Caisse Populaire de Lévis. Il demeurait à la Résidence Déziel de Lévis. La famille et ses confrères prêtres recevront les condoléances à la résidence funéraire

Gilbert & Turgeon Ltée
58, ave Bégin
Lévis

lundi 6 novembre de 19h à 22h, mardi de 14h à 17h et de 19h à 22h, mercredi, avant les funérailles, ouverture à compter de 12h. Les funérailles auront lieu le mercredi 8 novembre 1989 à 14h en l'église Notre-Dame de Lévis et le corps sera inhumé au cimetière des prêtres du Collège de Lévis. Le défunt était le fils de feu Charles Dallaire et de feu Alice Marquis. Né le 12 janvier 1904, il avait été ordonné prêtre le 30 juin 1929. Il a exercé sa carrière de prêtre entièrement au Collège de Lévis. Il laisse dans le deuil, outre ses confrères et les religieuses de la Résidence Déziel, ses soeurs: Mesdames Madeleine, Françoise et Gertrude Dallaire, sa belle-soeur: Mme B. Dallaire, de Lincoln, N.H., son beau-frère M. Osgard Roy, ainsi que plusieurs neveux et nièces. On pourra remplacer les dons de fleurs par des offrandes de messes ou un don à la Fondation Collège de Lévis. Pour renseignements: 837-4757